



AFIRMA JONATHAN HEATH

NO HABRÁ PAUSA EN LOS RECORTES

PARA EL SUBGOBERNADOR DEL BANXICO serán nuevamente 50 puntos base la baja en la tasa de referencia, y asegura que no ven que venga una recesión este año

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gimrn.com.mx

Jonathan Heath, subgobernador del Banco de México, consideró que no habrá pausas en los recortes a la tasa de referencia, en la próxima decisión de política monetaria del 26 de junio; por lo que se anticipa otro ajuste 50 puntos base.

"Anticipo que en esta decisión del 26 de junio, lo más seguro es que la mayoría van a votar por continuar el mismo ritmo en la baja de tasas, lo cual significa 50 puntos, pero creo que también ya no va a ser una decisión unánime", aseguró Heath.

Durante su participación en el 14 Foro de Emisoras de la Bolsa Mexicana de Valores, sostuvo que la decisión probablemente será cuatro a uno, "me sorprendería que fuera tres a dos, pero no creo. Básicamente, eso es lo que podemos anticipar. Queda muy claro que la mayoría sí están creyendo que la inflación va a bajar y que se van a materializar esas proyecciones y por lo tanto van a seguir votando".

Estas declaraciones surgieron luego de que la inflación de mayo mostró

una aceleración respecto de meses anteriores; lo que hizo que algunos jugadores del mercado especularan respecto de la posibilidad de que nuestro banco central tomara una pausa en los recortes.

DESCARTA RECESIÓN

Heath señaló que nuestra economía se está estancando, pero rechazó que pudiera tratarse de una recesión.

"No estamos viendo una economía que pudiera entrar en recesión. Creo que siempre existe esa posibilidad, pero no lo vemos, hay una baja probabilidad, pero lo que sí queda claro es que la economía casi todos están pronosticando un estancamiento durante este año y muy poco crecimiento para el entrante".

Reconoció que ante dicho estancamiento, es que la mayoría de los miembros del Banco de México están previendo que la inflación siga su tendencia a la baja durante el segundo semestre del año.

PRESIONES EXTERNAS

Heath consideró que existen "proyecciones ingenuas" sobre el movimiento de la inflación, con las cuales no está de acuerdo, porque

siempre hay factores que pueden generar presión.

Inclusive, destacó que los recientes bombardeos de Israel a Irán podrían tener un efecto negativo en los precios de los energéticos.

"Con el hecho de que Israel está bombardeando a Irán, es muy probable que los precios de los energéticos van a subir y eso pudiera afectarnos y pues la política de subsidios a la gasolina, quizás se tenga que ajustar".

Asimismo, refirió que el tema migratorio en Estados Unidos, podría provocar un menor ingreso de remesas y cautela en el consumo.

"Lo más seguro es que el crecimiento de las remesas ya no va a ser como antes y no va a ayudar a que a que el consumo de los hogares siga creciendo", dijo.

Incluso, dijo, ante la posible implementación de un impuesto a las remesas, "los propios hogares están empezando a tener un patrón de consumo mucho más con conservador".

El Banco de México ha sostenido una política monetaria restrictiva desde 2021, con una tasa objetivo que alcanzó un máximo de 11.25 por ciento antes de comenzar a reducirse gradualmente.